Erasmus+ in Pertuis

mit Reneé, Tara und Pauline

Was gefällt mir hier besser als in Berlin

Die Menschen sind hier offener zu neuen Leuten und freundlicher (Tara)

Saubere Stadt (Reneé und Pauline)

Highlight der Woche

gemeinsamer Ausflug nach Marseille am Sonntag

gemeinsames Bowling und Essen am Mittwoch

Wochenhighlight Marseille

Am Sonntag sind wir alle zusammen nach Marseille gefahren. Angekommen haben wir uns die schöne Stadt mit ihren verwinkelten Seitenstraßen sowie den Hafen angeschaut. Anschließend sind wir zur Basilique Notre-Dame de la Garde gefahren und haben die schöne Aussicht auf das Meer bei einem Picknick genossen. Weiter ging es dann noch zum Strand, wo wir den Tag mit einem wunderschönen Sonnenuntergang ausklingen haben lassen.





neue Vokabeln

la grande roue – Riesenrad (Pauline)

la rue moyenne – Mittelstraße (Reneé)

le caillou - Kieselstein



Quiche Lorraine (Tara)

Omlette (Reneé)

Foie Gras (Pauline)



